

Evo Morales deposita ofrenda floral al patriota Murillo en actos de homenaje



La Habana, 16 julio- El presidente de Bolivia, Evo Morales, depositó este domingo una ofrenda floral al pie del monumento del patriota Pedro Domingo Murillo como parte de los actos de homenaje por el aniversario 208 del grito libertario de La Paz.

Evo encabezó la ceremonia de izamiento de la bandera y el encendido de la tea de la libertad, acompañado por el gobernador del departamento de La Paz, Félix Patzi, el alcalde, Luis Revilla, y ministros de Estado, además participó en la ceremonia interreligiosa.

Con un variado programa cultural y tradicionales actos de recordación, La Paz conmemora la revolución libertaria, protagonizado por Murillo el 16 de julio de 1809.

Ese día los criollos se alzaron en armas contra el colonialismo español e instauraron un gobierno denominado Junta Tuitiva, el cual proclamó el fin del sometimiento e instó a defender la soberanía del territorio nacional. Poco después, la junta fue disuelta por los realistas y Murillo y sus seguidores fueron asesinados el 29 de enero de 1810.

Para Morales, recordar las fechas históricas como el aniversario del departamento de La Paz siempre es motivo de reflexión, de revisión de tantos pasajes de la lucha por la liberación de los pueblos.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135675-evo-morales-deposita-ofrenda-floral-al-patriota-murillo-en-actos-de-homenaje>



Radio Habana Cuba